

Rekordveranstaltung: knapp 25.000 bei Tagen der offenen Kliniktür in Oberwart

Die Bilanz der Tage der offenen Kliniktür in der neuen Klinik Oberwart ist beeindruckend: Fast 25.000 Personen über insgesamt sechs Tage – aufgeteilt auf zwei Wochenenden – interessierten sich für das modernste Krankenhaus der Region, das in wenigen Wochen, am 7. Mai 2024, den Betrieb aufnehmen wird.

OBERWART, 13. APRIL 2024 – Resümee nach sechs Tagen offene Kliniktür in Oberwart: alle Erwartungen x-fach übertroffen. Trotz Traumwetters draußen strömten bereits am ersten Wochenende, von 4. bis 6. April, rund 10.000 Personen in die Klinik. Am zweiten, von 11. bis 13. April waren es sogar noch mehr, nämlich fast 15.000. Unter den Gästen waren auch insgesamt 2500 Kindergartenkinder sowie Schülerinnen und Schülern aller Schulstufen aus mehr als 30 Bildungseinrichtungen, die ebenfalls die einmalige Gelegenheit nutzten, die neue Klinik zu erkunden. Kaum eine andere Veranstaltung im Südburgenland war in den vergangenen Jahren ein vergleichbarer Publikumsmagnet wie die Tage der offenen Kliniktür.

Der Ausstellungspfad mit rund 40 Stationen – darunter der OP-Roboter Da Vinci, ein begehbare Herz- und Darmmodell, der Rettungshubschrauber des ÖAMTC sowie Notarztwagen – fand großen Anklang bei den Anwesenden jeden Alters, angefangen bei Kindergartenkindern bis hin zu Senioren. Die täglichen Kindervorlesungen sowie die Fachvorträge von Spitzenmedizinerinnen der Klinik Oberwart waren weitere Highlights. Im klinikinternen Restaurant wartete auf eine kleine Stärkung auf die Gäste – Getränke, Frankfurter Würstchen mit Senf und Kren, vegetarische Burger. Die Besucherinnen und Besucher waren begeistert, vor allem in Bezug auf die moderne Architektur sowie das helle und freundliche Ambiente der Klinik und die aufmerksame Betreuung durch die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Klinik.

LH Doskozil: „In Oberwart sind Profis am Werk“

Landeshauptmann Mag. Hans Peter Doskozil, Aufsichtsratsvorsitzender der Gesundheit Burgenland und Initiator der Tage der offenen Kliniktür, sagt: „Ich habe mir schon am Eröffnungstag selbst ein Bild gemacht und habe danach noch von vielen Menschen erzählt bekommen, wie begeistert sie sind von der neuen Klinik – davon, wie sie aussieht, wie sie ausgestattet ist, aber auch, wie freundlich und kompetent die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter ihren neuen Arbeitsplatz präsentiert haben. Das alles zusammen freut mich sehr, schließlich war es mir auch persönlich ein Anliegen, dass möglichst viele Menschen aus dem ganzen Burgenland die Möglichkeit haben, sich diese vom Land finanzierte und zur Eröffnung bereits auch abbezahlte modernste Klinik der Region noch vor der Inbetriebnahme anzusehen. Die Zahl 25.000 übertrifft alle Erwartungen. Ein großes Danke an alle, die mitgeholfen haben, die zum Erfolg beigetragen haben und Gratulation an das Organisationsteam. In Oberwart waren und sind Profis am Werk, in der Bauphase und ab sofort auch beim Betrieb unserer Klinik.“

GF Öller: „Hier wurde großartige Teamarbeit geleistet“

Mag. Franz Öller, MBA, MPH, kaufmännischer Geschäftsführer der Gesundheit Burgenland resümiert: „Investitionen in die regionale Gesundheitsversorgung werden von der Bevölkerung honoriert. Die Burgenländerinnen und Burgenländer bekommen mit dem Neubau in Oberwart eine innovative und topmoderne Klinik. Dass sie diese auch hervorragend annehmen, haben die Tage der offenen Kliniktür eindrucksvoll gezeigt. Das große Interesse bestätigt unsere geleistete Arbeit im Zuge des Neubaus. Ein riesengroßes Dankeschön gebührt dem Organisationsteam der Klinik Oberwart, hier wurde großartige Arbeit geleistet.“

GF Kriwanek: „Große Freude über das positive Feedback“

Univ.-Prof. Dr. Stephan Kriwanek, medizinischer Geschäftsführer der Gesundheit Burgenland ist erfreut: „Was uns besonders gefreut hat, ist das positive Feedback, das unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter an den einzelnen Stationen von den Besucherinnen und Besuchern bekommen haben. Wir sind als kompetente, hilfsbereite und freundliche Einrichtung wahrgenommen worden und das soll und wird auch im regulären Patientenbetrieb so bleiben.“

Direktor Seper: „Alle sollen sich bei uns wohlfühlen“

„Wir sind alle überwältigt, dass wir so vielen Menschen eine Freude mit dieser Veranstaltung bereiten konnten. Wir möchten damit auch signalisieren, dass sich alle, die in Zukunft zu uns in die Klinik kommen, hier wohlfühlen sollen“, sagt Marc Seper, kaufmännischer Direktor der Klinik Oberwart, stellvertretend für die gesamte Kollegiale Führung. „Danke auch an die Schülerinnen der HLW Pinkafeld für die Hilfe und Unterstützung bei der Veranstaltung.“

Organisatorin Karner-Kalchbrenner: „Danke an das tolle Team und allen, die gekommen sind“

Katrin Karner-Kalchbrenner, Hauptorganisatorin der Tage der offenen Kliniktür, ist nach Wochen der Anspannung erleichtert: „Wir sind überwältigt und freuen uns sehr, dass so viele Menschen aller Altersklassen unserer Einladung nachgekommen sind und die Chance wahrgenommen haben, sich ein Bild von den neuen Räumlichkeiten und unserem umfangreichen Leistungsangebot zu machen. Eine Veranstaltung in dieser Größenordnung – vor dem Hintergrund eines laufenden Klinikbetriebes im Altbau und der bevorstehenden Übersiedlung – hat uns vor eine große organisatorische Herausforderung gestellt. Ein besonderer Dank gilt allen unseren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, die einmal mehr Teamgeist gezeigt haben und den Menschen hoch motiviert und engagiert Einblicke in ihre tägliche Arbeit gewährt haben.“

Dank an Partner

Ein besonderer Dank des Organisationsteams gilt auch den Kooperationspartnern der Klinik Oberwart im Rahmen der Tage der offenen Kliniktür, die mitgeholfen haben, dem Besucheransturm zu begegnen: S´Kekserl (AMS-gefördertes Volkshilfe-Projekt mit dem Ziel, langzeitarbeitslose Frauen in den Arbeitsmarkt zu integrieren), Schreiner’s Bakery Großpetersdorf sowie Grafik & Beschriftungen Barabas.

Die neue Klinik Oberwart – die nächsten Termine:

- 17. April: Einweihung der Kapelle der Klinik durch Bischof Ägidius Zsifkovics
- Ab 22. April: Start der intensiven Übersiedlungsphase
- 7. Mai: Start des Patientenbetriebs in der neuen Klinik
- 7. Juni: Eröffnung, Festakt und Segnung